
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal

Ricardo Nunes Prefeitura Municipal de São Paulo

Solicitação de continuação da ciclofaixa da Doutor José Artur Nova até o bicicletário de São
Miguel Paulista, passando pela estação antiga de São Miguel pela CPTM

Prezado Senhor Prefeito,

Espero que aceite nossa proposta. Em nome dos cidadãos que utilizam a bicicleta de São
Miguel Paulista, gostaria de expressar nosso apreço pelo trabalho realizado pela administração
municipal em prol da melhoria da infraestrutura cicloviária em nossa cidade.

Com base nisso, venho por meio desta proposta solicitar a continuação da ciclofaixa da Doutor
José Artur Nova, no trecho que compreende a estação antiga de São Miguel, pertencente à
Companhia Paulista de Trens Metropolitanos (CPTM), até o bicicletário de São Miguel Paulista.

A ciclofaixa da Doutor José Artur Nova tem desempenhado um papel fundamental na promoção
da mobilidade sustentável, incentivando o uso da bicicleta como meio de transporte alternativo e
contribuindo para a redução do tráfego de veículos e das emissões de poluentes. No entanto, a
interrupção da ciclofaixa no trecho mencionado limita significativamente sua eficácia e dificulta
o acesso seguro dos ciclistas ao bicicletário e ao centro de São Miguel.

A extensão da ciclofaixa até o bicicletário de São Miguel Paulista traria inúmeros benefícios para
a comunidade local. Além de proporcionar um meio de deslocamento mais seguro e saudável,
estimula o uso da bicicleta como alternativa de transporte para os moradores que utilizam a
estação de São Miguel para seus deslocamentos diários.

Além disso, a inclusão da estação antiga de São Miguel no trajeto da ciclofaixa contribuiria para
a preservação do patrimônio histórico e cultural da região, possibilitando que ciclistas e
pedestres desfrutem desse espaço emblemático de São Miguel Paulista.

Diante do exposto, solicito encarecidamente que Vossa Excelência avalie a possibilidade de
inclusão desse trecho na ciclofaixa da Doutor José Artur Nova, como forma de promover a
mobilidade sustentável e melhorar a qualidade de vida dos moradores de São Miguel Paulista.

Agradeço antecipadamente sua atenção a esta solicitação e coloco-me à disposição para
fornecer qualquer informação adicional necessária, bem como o link sobre estudo da ampliação
cicloviária na nossa região.

https://movimentopedalseguro.com.br/ciclo/

Certo de contar com sua sensibilidade e compromisso com o bem-estar da população, renovo
meus votos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Magno de Santana
       Movimento Pedal Seguro

https://movimentopedalseguro.com.br/ciclo/



